



## I Exposición de Trabajos Escolares

Un curso más en el quehacer docente.

Es ahora cuando el Instituto Laboral de Daimiel, que nació hace cuatro años con una veintena de alumnos y una modesta instalación provisional, hace su primera demostración de lo que es, representa y significa en el porvenir de la ciudad y en la educación de su juventud.

Antes, fueron los cursillos monográficos sobre avicultura, cunicultura, enología, contabilidad, sanidad e higiene; y los cursos de extensión cultural, iniciación técnica y economía doméstica; y las excursiones científicas, conmemoraciones religiosas, políticas y patrióticas, regalos de libros y préstamos a centenares de lectores; y la proyección extraescolar del Centro con la intervención de su profesorado en asambleas y ponencias; y los ciclos de conferencias, programas cinematográficos y veladas teatrales...

Ahora, es la I Exposición de trabajos realizados por los alumnos: son obras de fina artesanía, pequeña maquinaria agrícola, piezas de ajuste y de torno, juguetes y labores femeninas, fruto de un trabajo manual pacientemente iniciado y dirigido; son, también, cuadernos de apuntes, colecciones de mapas, dibujos, herbarios..., expresión gráfica del estudio teórico y científico.

El trabajo en el campo, esencial en alumnos de un Centro de modalidad agrícola y ganadera, se manifestaba con la variedad de trigos que se cultivan en los terrenos de prácticas de la Granja-Escuela, semillas, injertos, etcétera; llamando mucho la atención un conjunto de trabajos reproduciendo en miniatura una huerta típica de Daimiel, con su noria en movimiento, y una era con todos sus detalles complementarios, entre los que destacaba una diminuta máquina aventadora.

Una exposición bien elocuente.

Porque, al ser la primera, nos anuncia lo que podrán hacer en las sucesivas estos niños y jóvenes que asisten a nuestro Instituto Laboral.

En este sentido las palabras pronunciadas en el acto de clausura de la Exposición por el Excmo. Sr. Gobernador civil y Presidente del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional, fueron bien elocuentes y significativas, como estímulo y acicate para el futuro y de felicitación para alumnos y profesores por la espléndida realidad presente.



Esta página constituye el testimonio gráfico de la I Exposición de Trabajos Escolares que ha celebrado nuestro Centro. Su éxito ha sido superado con creces, calculándose en más de diez mil personas el número de visitantes. Al acto de clausura asistieron los señores Gobernador civil, Presidente de la Diputación Provincial, Delegado Provincial de Sindicatos y Secretario del Patronato Provincial, los cuales con el Alcalde de la ciudad, Director del Centro, profesorado y vocales del Patronato Local, presidieron el reparto de premios a los alumnos que más destacaron por los trabajos presentados, y recorrieron detenidamente las instalaciones de las que hicieron grandes y merecidos elogios.

